



PLÁTICA DE INDUCCIÓN EN PLAZA BUFALO

13 de febrero 2023 TecNM/Mexicali

El sábado pasado durante la Plática de Inducción celebrada en la Plaza C Búfalo, la directora del Tecnológico Nacional de México campus Mexicali, Maribel Guerrero Luis, motivó a los estudiantes de nuevo ingreso a participar en las actividades culturales, deportivas y cívicas recordándoles la importancia de la educación integral en nuestro instituto.

El jefe del departamento de Actividades Extraescolares, Jorge Guillén Lamarque, presentó al cuerpo de entrenadores e instructores. Guillén Lamarque mencionó que contamos con 16 disciplinas deportivas, 6 culturales, además de Escolta y Banda de Guerra con las que se pueden obtener créditos complementarios.

Los asistentes disfrutaron de la presentación de la Banda de Guerra, el grupo de danzas Polinesias, danza folklórica, el Grupo Versátil y el Grupo Norteño. Al acto también asistió el subdirector de Planeación y Vinculación, Juan Francisco Ibáñez Salas.